

### Críticas sobre Rauw Alejandro



(1) El sábado 30 de abril, se celebró el festival de música más grande de España: Picnic Festival. Uno de los artistas más esperados era Rauw Alejandro. Sin embargo, a la mayoría del público no le gustó su actuación. Según algunos comentarios en Twitter, Rauw no parecía tener ganas de cantar, no terminaba sus canciones por falta de aire y no conectó con el público. Pero también hay reacciones positivas de personas a quienes les gustó mucho el concierto de Rauw.

(2) Rauw reacciona en su cuenta de Twitter que un *show* puede fallar<sup>1)</sup> por cualquier cosa. Según el cantante hay miles de razones por las que una actuación puede resultar mal pero que no siempre es culpa del artista. Rauw dice que realmente no quiere perder el tiempo explicando el porqué y que prefiere mirar hacia el futuro.

*adaptado de: www.elpais.es, 22-05-2022*

noot 1 fallar = mislukken